
 
 
 
 
 
 
 

Protokoll der Mitgliederversammlung 

Ortsjugendring Rinkerode e.V. 
c/o Franz-Josef Dinter 
Haverland 21 
48317 Drensteinfurt 
Fon 02538-1236 

am 30.5.2006 
 
 
TOP 1: Begrüßung und Eröffnung der Versammlung 
 
Franz- Josef Dinter eröffnet um 20.10 Uhr  die Versammlung und begrüßt die erschienenen 
Mitglieder, die Gäste und die Presse. Er übernimmt die Versammlungsleitung. 
 
 
TOP 2: Bestellen einer Protokollführerin / eines Protokollführers 
 
Rüdiger Pieck wird von der Versammlung als Protokollführer bestimmt. 
 
 
TOP 3: Überprüfen der Ordnungsmäßigkeit der Einberufung, der 
Anwesenheitsliste und der Stimmberechtigung 
 
Der Versammlungsleiter stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgt sei. 
 
Es sind 11 stimmberechtigte Mitglieder anwesend bzw. vertreten: 
 Persönliche Mitglieder: Britta Blum, Franz-Josef Dinter, Niklas Frenster, Theo Schemmelmann, 

Jenny Hagedorn, Bernd Horstkötter, Mechtild Volmary. 
 Institutionelle Mitglieder: Landwirtschaftlicher Ortsverein Rinkerode (vertreten durch Theo 

Schemmelmann), AG der Vereine (vertreten durch Franz- Josef Brautlecht), Tennisclub Rinkerode 
(vertreten durch Bernd Horstkötter), Heimatverein Rinkerode (vertreten durch Hans Rikus). 

Bernd Hostkötter und Theo Schemmelmann üben als persönliche Mitglieder und Vertreter einer 
Institution ein doppeltes Stimmrecht aus. 
 
Auf dem Original der Gründungssatzung hat ein Mann unterschrieben, bei dem allein der Vorname als 
Josef zu erkennen ist, während der Nachname bislang nicht entziffert werden konnte. Dieses 
Gründungsmitglied konnte bisher zu keiner Mitgliederversammlung eingeladen werden, hat sich 
deshalb aber auch nie mit dem Vorstand in Verbindung gesetzt. Der Vorstand schlägt vor, diese 
Person aus der Mitgliederliste zu streichen. Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 
 
 
 TOP 4: Beschluss der Tagesordnung 

 
Die vorgeschlagene Tagesordnung wird ohne Änderung einstimmig beschlossen. 
 
 



TOP 5: Berichte 
 
a) Franz-Josef Dinter berichtet über die Angebote des Vereins im Geschäftsjahr 2005 und im Jahr 
2006 bis zum Tag der Mitgliederversammlung. 
 
b) Franz-Josef Dinter berichtet über die Einnahmen und Ausgaben für das Geschäftsjahr 2005. 
 
c) Der Kassenprüfer Bernd Horstkötter berichtet über die Kassenprüfung, die er gemeinsam mit 
Friedrich Pfumpfel durchgeführt hat. Er bestätigt dem Vorstand ordnungsgemäße und vollständige 
(„vorbildlich und perfekt“) Kassenführung. 
 
 
TOP 6: Entlastung des Vorstandes 
 
Auf Antrag von Bernd Horstkötter wird dem Vorstand einstimmig Entlastung erteilt. 
 
 
TOP 7: Wahlen 
 
Rüdiger Pieck wird einstimmig zum Wahleiter erklärt. 
 
a) Vorstand 
 
Franz-Josef Dinter, Britta Blum und Mechthild Volmary erklären ihre erneute Kandidatur für den 
Vorstand.  
 
Weitere Vorschläge werden nicht gemacht. 
 
Eine Vorstellung der Kandidaten/innen und eine Beratung werden nicht gewünscht. Es gibt keine 
Einwände gegen eine Blockwahl. Geheime Wahl wird nicht beantragt. 
 
Mit 11 Ja-Stimmen werden Britta Blum, Franz-Josef Dinter und Mechthild Volmary erneut zum 
Vorstand des Vereins gewählt. 
 
Alle drei nehmen die Wahl an. 
 
b) Kassenprüfer 
 
Bernd Horstkötter und Friedrich Pfumpfel werden zur Wiederwahl vorgeschlagen. Friedrich Pfumpfel 
ist nicht anwesend, hat zuvor aber seine Bereitschaft zur Kandidatur und gegebenenfalls Annahme 
der Wahl zum Kassenprüfer erklärt. 
 
Weitere Vorschläge werden nicht gemacht. 
 
Eine Vorstellung der Kandidaten  und eine Beratung werden nicht gewünscht. Es gibt keine Einwände 
gegen eine Blockwahl. Geheime Wahl wird nicht beantragt. 
 
Bernd Horstkötter und Friedrich Pfumpfel werden einstimmig für ein weiteres Jahr zu Kassenprüfern 
gewählt.  
 
Bernd Horstkötter nimmt die Wahl an. 
 
 
TOP 9: Anträge 
 
Anträge liegen nicht vor. 
 
 



TOP 10: Ausblick 
 
Die Versammlung schaut sich das an diesem Tage fertiggestellte Programmheft für den Rinkeroder 
Ferienspaß 2006 an. 
 
Franz- Josef Dinter berichtet, dass zusätzlich einige Spiele  der Fußball WM 2006 im Rinkeroder 
Jugendheim auf der Leinwand gezeigt werden würden. 
 
Mechthild Volmary und Britta Blum stellen in Aussicht, dass im Herbst das Kindercafé wieder eröffnen 
wird. 
 
 
TOP 11: Sonstiges 
 
Mechtlid Volmary fordert die Rinkeroder Vereine auf, das Jugendheim mehr zu nutzen. 
 
Es wird die Frage diskutiert, ob das Jugendtreff immer noch ein „Szenetreff“ sei und überwiegend von 
einer bestimmten Gruppe Jugendlicher genutzt werde. Diese Frage wird vom Vorstand verneint und 
es wird noch mal hervorgehoben, dass die Zielgruppe durch das Rauch- und Alkoholverbot größer 
geworden ist. Dieses Konzept wird von vielen Familien mehr unterstützt und für vertrauensvoller 
empfunden.  
 
Theo Schemmelmann erkundigt sich, ob es Mittelkürzungen für das Ferienprogramm gebe. Rüdiger 
Pieck weist darauf hin, dass die Stadt Drensteinfurt schon seit mehreren Jahren keine Mittel für die 
Ferienprogramme mehr gesondert in ihrem Haushalt ausweise, sondern die Träger (Ortsjugendring 
und Jugendwerk DRIWA) diese aus dem ihnen pauschal zur Verfügung gestellten Jahreszuschüssen 
bestreiten müssten. Allerdings sei dieser Jahreszuschuss für beide Träger in den letzten Jahren 
deutlich erhört worden. 
 
Schließlich wird die Gründung eines neuen Pfadfinderstammes in Rinkerode diskutiert; die Gruppen 
treffens ich zur Zeit in den Räumlichkeiten der evangelischen Friedensgemeinde. Bisher gibt es keine 
Kontaktaufnahme der Pfadfinder zum Ortsjugendring.  
 
Um 20.50 Uhr schließt der Versammlungsleiter die Mitgliederversammlung. 
 
 
 
 
Rüdiger Pieck   Franz-Josef Dinter 
Protokollführer   Vorsitzender 


	TOP 1: Begrüßung und Eröffnung der Versammlung
	TOP 2: Bestellen einer Protokollführerin / eines Protokollfü
	TOP 3: Überprüfen der Ordnungsmäßigkeit der Einberufung, der
	TOP 5: Berichte
	TOP 6: Entlastung des Vorstandes
	TOP 7: Wahlen
	TOP 9: Anträge
	TOP 10: Ausblick
	TOP 11: Sonstiges

